
 

 
 
 

  

 

 

３年前期 学年プログラム委員を紹介します 
１組会長  谷川  瑞季  さん  
  私は、３年１組会長になった谷川瑞季です。私は、この学年をいろいろな行事も勉強も本気で取り組み、高め合える学年にしていき

たいと思っています。そのために、”学校の顔” ”受験生”という意識を持って生活していけるような環境づくりを行っていきたいです。

やはり、３年生の最大の山場は”受験”だと思います。一年後、全員が笑って卒業できるように、勉強を本気で取り組める雰囲気づくり

や、取り組みを行っていくことは、私的に重要だと思っています。なので、学級や学年の課題を探し、自分なりに改善していきたいで

す。また、私自身このような役職に就くことは、中学校に入って初めてなので、頼りないところや、足りないところもあると思います。

ですが、全力でこのクラスや学年を良い方向に引っ張っていけるように頑張っていくので、半年間よろしくお願いします。 

１組副会長  萩   柊太  さん  …… 生徒議会副議長・生徒総会副議長 
  ３年１組副会長になった、萩柊太です。僕は、２年の時に会長をしてクラスを引っ張ってきました。今までは、自分が先頭に立って

引っ張っていくことが多かったけど、３年生では、会長を支えるような役目をしたいと思ったから、副会長になりました。３年生は、

中学校で最後の一年で、受験など大事なことが多くなってきます。また、中学校生活最後の行事も多くなってきます。やる時はやる、

楽しむ時は楽しむ、というメリハリを大事にして頑張っていきましょう。半年間よろしくお願いします。 

２組会長  長井  旺心  さん  …… 学年プログラム委員会委員長 
  ３年２組会長の長井旺心です。私は、この学年全員が、一つ一つのことに責任を持った行動ができる学年にしていきたいです。受験

に向けて勉強することは、自分しかできないことですが、受験に向けて全員ができることは、雰囲気作りだと思います。一人一人の行

動が、学年全体に大きな影響を与えます。一人が規律のある行動をしていれば、その雰囲気は周りの人たちに広がっていきます。しか

し、自分勝手な行動をしている人がいれば、あの人がしているなら私もしても良いと思い込む人が現れて、雰囲気が少しずつ悪い方向

へ広がっていってしまいます。最上級生の皆さんなら、正しい行動、正しくない行動の区別がついていると思います。しかし、私は集

会中に寝ている人をよく見ます。集会中に寝ることが正しくないということは、全員が理解しているはずです。私は、そういったとこ

ろから、一人一人が意識して変えていく必要があると思います。今年は、最上級生でもあり受験の年です。一生懸命勉強するためには、

環境が整っていることが重要です。そして、そのような環境をつくっていけるのは私たちしかいません。まずは、それぞれが自分から

正しい行動を行い、お互いに助け合って、メリハリのある学年にしていきましょう。 

２組副会長  吉田  華帆  さん  
  前期３年２組副会長になった吉田華帆です。私は、この学年が津幡南中の顔となるので、「いい集団」をつくっていきたいです。ま

ず、私が思う「いい集団」というのは、学校全体の目標である挑戦・凡事徹底・率先垂範ができているのはもちろん、さらに３年生と

しての自覚と責任が、一人一人持てている集団だと思います。挑戦・凡事徹底・率先垂範は、１年生から頑張ってきました。だから、

その頑張ってきた努力の積み重ねを、開花させてほしいです。３年生としての自覚と責任は、「受験生」という緊張を持ちつつも、正

しい判断、正しい行いをしてもらってほしいです。そんな学年をつくるために、私もこの２つをしっかりと頭に置きながら生活し、２

年間プロ委で積んできた経験を生かして、よく周りを見て、まずは行動して行きたいと思います。そして、皆さんを全力でサポートし

て、後期にいいバトンをつなげれるように頑張っていきたいです。頼りないかもしれませんが、半年間よろしくお願いします。一緒に

頑張っていきましょう。 

３組会長  西川  恵矢  さん  

  ３年３組会長になった西川恵矢です。僕は、昨年「自覚と責任がある行動のできる学年」を目指して、後期の間頑張ってきました。

今年は、「自覚と責任」の２つに加えて「メリハリ」を大切にしたいと思っています。メリハリを意識することで、時間の使い方を見

直すことができると思い、今年受験生である僕たちには、とても必要だと思ったからです。また、受験だけではなく、修学旅行や最後

の運動会でも役立つと思います。一人一人が「自覚」「責任」「メリハリ」を意識して、前期の間頑張っていきましょう。半年間よろ

しくお願いします。 

３組副会長  三輪  椛月  さん  …… 学年プログラム委員会書記 
  私は、この学年を良い方へ引っ張っていけるように、良い集団にするために、自分から凡事徹底と率先垂範を大切に行動していきた

いと思っています。そして、模範となる生徒となれるよう頑張ります。３年生の前期では、修学旅行や３年生が主体となって行われる

運動会など、楽しいイベントがたくさんあります。一人一人が、楽しめるイベントにするために、みんなが過ごしやすい雰囲気をつく

りたいと思っています。そのためには、自分が周りを見て行動することもできますが、一人一人が少しずつ譲り合って、思いやりのあ

る行動を心がけることがとても大切だと思います。また、副会長という役職についたからには、会長のサポートはもちろん自分から積

極的に行動することを心がけたいです。 
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４組会長  畠中  健瑠  さん  …… 生徒議会議長・生徒総会議長 

  皆さんこんにちは。３年４組会長になった畠中健瑠です。３年生ということで、受験生となりました。僕は、この半年間、雰囲気を

大切にしていきたいです。理由は、みんなで高め合っていけるクラスのほうが、最終的にいい思いをできる人が多くなると思うからで

す。クラスの言いにくいこととかを、しっかりと伝えていって、クラスを良い方向に持っていきたいです。そして、一年後、学年全体

のみんなが最高の春を迎えられるようにしたいです。頼りない会長ですが、一生懸命頑張るので、皆さんよろしくお願いします。 

４組副会長  前谷内莉子  さん  …… 学年プログラム委員会書記 
  前期３年４組副会長になった前谷内莉子です。私は、２年生のときに学級会長を務めていました。その時は、不慣れなこともあり、

会長としては頼りなく、自分自身反省点も多々ありました。副会長という役職は初めてですが、この役職だからこそ得られる経験や体

験から、自分自身を成長させていきたいです。そして、一年後に迎えている受験に向けて、学年全体の良い雰囲気づくりができるよう

に積極的に声掛けをしていきたいです。また、学年ではすべての行動や出来事に「最後の」が付いてくることになります。その「最後

の」に当てはまるすべてに笑顔が満ち溢れるように、メリハリをつけながらたくさんの思い出をつくっていきましょう。半年間という

短い間になりますが、よろしくお願いします。 

５組会長  北方  飛陽  さん  

  僕は、２年生の後期の時に初めて会長という仕事をしました。もちろん、最初はクラス全体の考えを理解して活かすことや、代表と

してたくさんのことに挑戦することに苦戦しました。しかし今まで絶対に自分にはできない失敗するかもしれないと思っていたことが

できたときにすごく達成感を感じましたまた自分ひとりではどうにもならないようなことがありおーきな壁にぶつかってしまった時

には仲間たちが手を差し伸べてくれましたそのおかげで無事に後期会長としての役目を果たすことができました僕にとって三年生と

は学校の顔であり後輩のお手本であるためすごく大事な存在だと思いますそんな学年だからこそ僕がクラスだけでなく学年全体を良

い方向へ引っ張っていきたいと思います少しでも良くできるよう精一杯頑張るので半年間お願いします 

５組副会長  山﨑菜七子  さん  …… 学年プログラム委員会副委員長 

  前期３年５組副会長になった山﨑菜々子です。私は、初めて副会長になったので、とても緊張していますが、この役職についたから

には最後まで仕事を全うしたいですし、全力で頑張りたいと思っています。特に、雰囲気づくりを大切にしたいです。３年生の一年間

には、中学校生活最後のさまざまな行事や修学旅行などの楽しいこと、受験に向けたテストや受験本番などの頑張ることがたくさんあ

ります。楽しいことは精一杯楽しむ、頑張ることは全力で頑張る、そのようなメリハリがしっかりできる雰囲気の学年にしたいです。

そのために、自分から行動することを心掛け、クラスや学年を引っ張っていきます。プログラム委員を先頭にみんなでいい雰囲気の学

年をつくっていきましょう。半年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年プログラム委員による学年目標が決定 

『 三挑 「受験」「学校生活」「   」 』 
 ～終わりなき挑戦～ 


